



**Auf 500 Euro für Kinder in Haiti hat es die Schülermitverwaltung gebracht.**

## **Volksschule Seubersdorf half Kindern auf Haiti**

**SEUBERSDORF.** Verschiedene Projekte wie die Teilnahme am Bunten Abend sowie der Verkauf von Freundschaftsbändern und Pausenbroten haben in der Volksschule bereits 500 Euro zusammengebracht. Die Schülermitverwaltung in Begleitung von Doris Lottner und Luise Glossner hat sich für den Förderverein „Hilfe für Haiti“ als

Spendenempfänger entschieden. Das „Centre St. Joseph“ in Gonaïves bietet 830 Kindern kostenlose Hilfe, ergänzt Luise Glossner, die auf die Infotafeln in der Schulaula hinweist, die die Hauptschüler zusammengestellt haben. Für die Öffentlichkeit zugänglich sind diese beim Schulfest am Sonntag von 14 bis 17 Uhr. (pvg)